
CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPOS ALTOS  
"NECESSÁRIA AO PROGRESSO DA CIDADE" 

SALA DE SESSÕES "JAIRO CORREA DA SILVA" 

FONE: (37) 3426 9200 

RUA MARIA RITA FRANCO, N° 215— CENTRO — FAX: 3426 9217— CEP — 38.970-000 — CAMPOS ALTOS — MG 

Ata da 42a sessão ordinária, realizada sob a presidência do Vereador Edilon Aparecido Martins, na Sala de 

Sessões Jairo Corrêa da Silva, às 20 horas do dia 21 de novembro de 2019, estando presentes os seguintes 

vereadores: Cléia Maria da Silva, brasileira, solteira, dona de casa, residente e domiciliado a Rua Doutor Rubens 

Ribeiro Silva 940, bairro Salvador Raimundo, Campos Altos/MG, CPF 078.347.346-01 RG MG-11.546.697 

SSP/MG; Edilon Aparecido Martins, brasileiro, divorciado, pedreiro, residente e domiciliado a Rua Vereador José 

Rosalino 150, bairro Camposaltinho, Campos Altos/MG CPF 044.208.946-52 RG MG-8.407.085 SSP/MG; 

Frederico Nery Andrade Ribeiro, brasileiro, solteiro, advogado, residente e domiciliado a Rua Oscarlina Lemos 

673, bairro Centro, Campos Altos/MG, CPF 117.117.426-86 RG MG-17.215.575 SSP/MG; ltagina Ribeiro Vilas 

Boas, brasileira, casada, funcionária pública, residente e domiciliado a Rua Palestina 240, bairro Camposaltinho, 

Campos Altos/MG, CPF 555.804.086-68 RG MG-3.645.827 SSP/MG; Jonnas Ferreira Lemos, brasileiro, viúvo, 

fazendeiro, residente e domiciliado a Rua Antônio Augusto da Costa 203, bairro Santa Terezinha, Campos 

Altos/MG, CPF 070.790.926-04 RG MG-11.892.608 SSP/MG; José Adolar Ferreira, brasileiro, casado, fazendeiro, 

residente e domiciliado a Rua Wilson  Falco  Filho 399, bairro Centro, Campos Altos/MG, CPF 231.812.906-10 RG 

MG-7.339.731 SSP/MG;  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves, brasileiro, solteiro, eletricista, residente e domiciliado a 

Rua  Jog()  Soares de Souza 305, bairro Centro, Campos Altos/MG, CPF 001.306.546-71 RG M-7.631.541 

SSP/MG; e Maicon Donizete dos Santos Xavier, brasileiro, casado, encarregado, residente e domiciliado a Rua 

José de Sá 49, bairro Centro, Campos Altos/MG, CPF 048.894.006-05 RG MG-11.437.383 SSP/MG. Estando 

ausente o vereador Everaldo Euripedes Campos com justificativa. 0 senhor presidente solicitou à secretária  

Michelle  leitura do trecho bíblico. A seguir solicitou ao vereador Jonnas Ferreira Lemos a leitura das 

correspondências da semana e da ata da sessão anterior que foi colocada em votação, sendo aprovada e assinada 

por todos os vereadores presentes. Dando inicio é pauta passou-se é leitura do Projeto de Lei 044/2019 que 

declara de utilidade pública a "Associação dos Amigos do Parque Estadual dos Campos Altos - AAPECA", 

encaminhado é comissão de assuntos diversos. Na sequência foi aprovada por todos os edis presentes a Proposta 

de Moção de Pêsames apresentada pela vereadora ltagina Ribeiro Vilas Boas aos familiares de Cássia Nunes da 

Silva. Os vereadores também votaram a favor da Proposta de Moção de Pêsames apresentada pela Mesa Diretora 

da Câmara Municipal pelo falecimento dos jovens do time de futsal  GC  Camposaltinho ocorrido no dia 16 de 
novembro de 9019 A Chs  morn  do Vereadores, assim como Campos Altos  so  sensibilizo  QOM  o dor de fOrrliiiU1-05 C 

amigos pela inesperada morte de parte dos atletas do time  GC;  Elimar dos Santos Nascimento,  Marcus  Vinicius 

Rocha de Oliveira, Ricardo Ferreira Máximo e os irmãos Danilo Henrique de Andrade e Rodrigo Adriano de 

Andrade, campeões da Copa Campos-Altense de Futsal um dia antes do trágico acidente. Na oportunidade, o 

vereador  Luciano,  membro do Conselho Municipal de Esportes, entregou em nome de todos os edis, a Moção de 
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Pêsames ao técnico Adamilson Costa do time de futsal  GC  Camposaltinho, o qual externou seu agradecimento, 

destacou a tristeza de todo o time com tamanha tragédia e ressaltou a necessidade de maior incentivo ao esporte. 

Os vereadores manifestaram suas condolências e reforçaram o sentimento de dor diante da precoce partida destes 

jovens. Seguidamente o senhor presidente passou ao uso da Tribuna Parlamentar pelo vereador Frederico Nery 

Andrade Ribeiro, o qual disse que havia solicitado o uso da tribuna ha dias atrás para falar sobre as condições do 

Ginásio Poliesportivo do Bairro Camposaltinho, mas ressaltou que irá discorrer acerca deste assunto numa outra 

oportunidade. Prosseguindo a reunião, o senhor presidente passou a Eleição dos cargos de Vice-Presidente, 1° 

Secretario e 2° Secretário para a composição da Mesa Diretora para o Exercício de 2020. Foram apresentados o 

nome do vereador Edilon Aparecido Martins para concorrer ao cargo de vice-presidente; o nome do vereador 

Jonnas Ferreira Lemos para concorrer ao cargo de 10  secretario; e o nome do vereador  Luciano  Haroldo Ribeiro 

Alves para concorrer ao cargo de 2° secretaria Após a votação aberta e conforme o resultado do boletim nos 

termos do Regimento Interno receberam 08 (oito) votos os cargos apresentados, sendo eleitos para a composição 

da Mesa Diretora de 2020: o vereador Edilon Aparecido Martins como vice-presidente; o vereador Jonnas Ferreira 

Lemos como 1° secretario; e o vereador  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves como 2° secretário, lembrando que já tem 

como presidente eleito o vereador Maicon Donizete dos Santos Xavier. Nos assuntos diversos o vereador 

Frederico informou que a comissão feita como referência para a manifestação dos cidadãos campos-altenses 

reivindicando a duplicação da BR-262 foi dissolvida, sendo a partir de agora um manifesto das pessoas. Comentou 

a resposta do prefeito ao seu requerimento sobre o rateio do Fundeb, momento em que mais uma vez cobrou o 

envio dos pianos de carreira e questionou as terceirizações no município, algo a ser melhor explicado pelo Poder 

Executivo. Por fim lamentou o falecimento do  ex-vereador Paulo Ferreira de Carvalho. 0 vereador  Luciano  

endossou o comentado referente ao Fundeb e fez duras criticas a empresa Ponto A Locações pela irregularidade 

na coleta do lixo da cidade, visto que nos últimos dias os resíduos praticamente não têm sido recolhidos. 0 

vereador inclusive solicitou o envio de um oficio à empresa cobrando esclarecimentos. A vereadora ltagina 

repassou informações do Deputado  Bosco  sobre conquistas para o município e externou sua tristeza pelo 

falecimento do  ex-vereador Paulo Ferreira de Carvalho, destacando o grande companheiro que ele foi nesta Casa 

de Leis, sempre com boas idéias e muita energia. 0 senhor presidente, vereador Edilon, complementou as 

palavras da vereadora sobre o Sr. Paulo, registrando sua admira950 por ele e nâo havendo mais nada tratar 

declarou encerrada a sessão. 

Sala de sessões Jairo Corrêa da Silva, em 21 de novembro de 2019. 
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